

La violence ne sera plus jamais imposée au Venezuela, a assuré Nicolas Maduro

Image not found or type unknown

La Havane, 7 juillet, (RHC)- Nicolas Maduro a déclaré ce jeudi que la violence ne sera plus jamais imposée au Venezuela.

Sur son compte Twitter, le président a déclaré que dans le pays "il y a un climat de paix" obtenu ces dernières années avec beaucoup de sacrifices, d'efforts et de travail collectif.

Nous sommes plus nombreux à défendre la stabilité, la coexistence saine et la tolérance", a-t-il déclaré.

Le président a souligné que les ennemis de la Révolution bolivarienne "paient des millions" pour semer et projeter la haine, le fascisme, et tenter de pénétrer dans le pays pour le livrer à l'empire nord-américain et aux "vieux hommes et femmes racistes et colonialistes d'Europe".

Se référant aux campagnes anti-vénézuéliennes de plus en plus fréquentes sur les réseaux sociaux Nicolas Maduro a souligné : "Ils veulent semer la haine entre nous pour nous diviser, pour nous dresser à nouveau les uns contre les autres" et il a exhorté ses compatriotes à défendre le droit à l'amour, à la Patrie, à la paix".

Ces derniers jours, la campagne tente de discréditer les Forces armées nationales boliviennes (FANB), à la suite de l'accident d'avion survenu il y a quelques jours seulement. Nicolas Maduro a appelé les membres des Forces armées à se mobiliser pour faire face aux mensonges et à la haine, y compris les moqueries à l'encontre des pilotes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327703-la-violence-ne-sera-plus-jamais-imposee-au-venezuela-a-assure-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba